

【1, 2, 3年生の学習の様子 NO. 10 & 作品紹介】を掲載します。



心がほっこり温かくなる1年生の「ほかほか大さくせん」



1年生：グループで相談して楽器を決めています。図書の時間には、司書の先生が読みかかせの工夫を考えてくださっています。



2年生：寒い中でも元気よく体育の学習をおこないます。1組・3組が外体育をしていました。ボール運動で思いっきり体を動かします。



【3年生の学習の様子】

どのクラスも、落ち着いて学習に取り組んでいます。習字の時間は、より集中して作品を仕上げます。算数の少人数学習では、課題が終了すると、タブレットを活用して、発展問題などにチャレンジすることができます。今、学校全体では「6年生を送る会」に向けての練習中です。密を避けるために半分に分かれて体育館で練習している3年生ですが、教室にいる待機組さんは、とても静かに自習をしていました。4年生を目前にして、素晴らしい姿です。

【3年生・6年生の作品(一部)】

3年生は、木工に取り組みました。のこぎりで木を切り、形を作っていました。(4年生の作品につながります)

6年生は、「卒業制作」木彫(浮き彫り)に挑戦中です。

